



Nombre del alumno:

JACKIE RASHIEL CORDOVA GRAJALES.

Nombre del profesor:

LIKZA HALLY ROBLERO MUÑOZ.

Nombre del trabajo:

REPORTE DE RECONOCIMIENTO.

Materia:

ESTRATEGIAS DEL TRABAJO SOCIAL.

Grado:

SEXTO CUATRIMESTRE.

Grupo:

"A"

Comitán de Domínguez, Chiapas el 12 de septiembre de 2019.

Candelaria o mejor conocido como nueva libertad en una comunidad pequeña que se encuentra a 31 minutos y aproximadamente a 14 kilómetros de frontera Comalapa Chiapas, esta comunidad es tranquila en su mayor parte del tiempo de hecho al ser una comunidad pequeña se ven las calles de las cuales solamente la calle principal cuenta con pavimento después de estas calles todas las demás tienen solamente tierra y piedras y por lo que se ha podido ver también cuenta con pequeñas tiendas de abarrotes que son la única manera de tener recursos aunque éstas no tengan demasiados productos o al menos solo los necesarios, retomando el tema de las calles al ser una pequeña comunidad no cuentas con grandes cantidades de basura se pueden ver las calles mayormente limpia sin respecto a la basura y desechos de plásticos hablamos , candelaria es un lugar en donde se pueden ver muchos árboles, algunas casas de esa comunidad pueden ser de lámina, madera y en solo muy pocos casos son de cemento.

Aunque en realidad candelaria al ser una comunidad pequeña no hay problemas delictivos ni alcoholismo existe una gran posibilidad de que en algún momento un gran problema que llegue a afectar a las personas en general, ya que podrían hacerlo convenciendo a las personas especialmente a los niños que pueden dar y generar en ellos algo que niños de ese lugar será diferente para la vida cotidiana, tal vez los que impongan nuevas modas que puedan dañar la vida de las personas no sean del mismo lugar es decir que esas personas pueden ser de otros lugares no batidos de esa comunidad que lo único que quieren es dañar a otras personas y mucho mas si se trata de personas de una pequeñas comunidad en la que las sustancias son desconocidas.

